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Погода
ВТ, 4.12.:
-11, -8 0С
С-З, 5 м/с.
Небольшие  
возмущения.

СР, 5.12.:
-10, -2 0С
Южн., 9 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ЧТ, 6.12.:
-4, -1 0С
Зап., 3 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

R R

В «Березке» уже зараБотал 
прокат лыж             Стр. 3.

Зачем газеты  
печатают рекламу?
Светлана Соболева
ssg@narslovo.ru

На прошлой неделе в Екатерин-
бурге состоялась конференция 
гильдии издателей периодичес-
кой печати, темой обсуждения 
которой стали вопросы развития 
уральского рынка печатных СМИ.

Тема была выбрана не случайно. 
Дело в том, что сегодня газеты пе-
реживают не самые лучшие време-
на. Конечно, это не означает, что 
люди не читают прессу, пробле-
мы кроются в другом - пресса 
доходит до человека не вовремя 
либо вообще не доходит.

В связи с этим на конференции 
в числе других многочисленных 
докладчиков были заслушаны 
выступления представителей «ГК 
Урал-пресс» и «Роспечати». Пер-
вые занимаются, как и Почта Рос-
сии, доставкой прессы, однако в 
основном до организаций; вторые 
ведут продажу газет. У первых в 
числе проблем то, что предприятия, 
как правило, не выделяют деньги на 
подписку; у вторых - государство 
не выделяет киоски «Роспечати» 
среди других и соответственно не 
дает им привилегий, а выживать, 
продавая только прессу, в наши дни, 
к сожалению, невозможно. Так же, 
как и газете невозможно выжить, 
если она не будет продавать свою 
площадь рекламодателям.

В этой связи хочу подискутиро-
вать с рядом недовольных читате-
лей «НС», на звонки которых мне 
пришлось отвечать на прошедшей 
неделе. Их недовольства сводились 
к одному - зачем на страницах 
«Народного слова» мы разме-
щаем рекламу. «Вы же серьезное 
издание, пусть рекламу печатают 
другие», - утверждали они.

К сожалению, подобные звонки 
означают, что читатели забывают, 
в каких условиях мы все с вами 
живем. Правильно, в рыночных. А 
это означает одно - каждый дол-
жен зарабатывать себе на жизнь, 
и газета не исключение.

На злОбу дНя

КаК уже сообщалось ранее, в 
июне–июле 2012 года оконча-
тельно развалилась созданная 
более года назад небезызвестным 
Сергеем Мавроди очередная фи-
нансовая пирамида под громким 
названием «МММ–2011» с деви-
зом «Мы Можем Многое». 

По мнению специалистов, в сетях 
этой финансовой афёры оказались 
более 400 тысяч граждан, которые 
лишились своих денег на сумму более 
250 миллионов долларов, из них 50 
миллионов «осели» на личных счетах 
Мавроди в зарубежных банках. Сам 
же организатор пирамиды опять ушёл 
в глубокое подполье. Чтобы как-то 
приглушить недовольство обману-
тых вкладчиков, Сергей Мавроди не 
замедлил объявить о создании новой 
пирамиды – «МММ–2012», за счёт 
которой должны были возвращаться 
вклады в «МММ–2011», но это оказа-
лось очередной «уткой». 

И вот не успели пройти новости в 
средствах массовой информации о 

 кончине этой финансовой пирами-
ды, как в Интернете вовсю стала 
рекламироваться так называемая 
«социальная сеть финансовой вза-
имопомощи», позволяющая якобы в 
перспективе зарабатывать 720 % годо-
вых, а уже в самое ближайшее время 
– по 10-15 тысяч рублей в день! И ведь 
всего–то для этого нужно зарегистри-
роваться на специальном сайте, после 
чего перевести деньги десяти другим 
участникам, счета которых автома-
тически предоставляет система - 500 
или 5000 рублей. Далее вы становитесь 
своим, и теоретически должны начать 
получать аналогичные переводы от 
новичков. Все эти сайты объедине-
ны в единую сеть под названием 
«Деревня Выручаловка». На днях 
житель из Верхней Салды прислал 
нам карточку, где от имени «Деревни 
Выручаловки» в яркой и красочной 
форме излагается следующее: «Но-
вый Интернет-проект для владельцев 
пластиковых карт. Представь, если, к 
примеру, 100 человек тебе подарят 
подарки по 500 рублей. Они этого 
не заметят, а сколько получишь ты?» 
Затем указывается сайт этого проек-

та для перечисления денег. В общем, 
налицо классическая пирамида. 
Для того, чтобы заманить в свои сети 
много людей, организаторы этой 
сети ссылаются на сотрудничество с 
российским Сбербанком. Назвать это 
нельзя ничем иным, как откровенным 
и наглым кощунством. 

И ведь находятся ещё желающие 
получить на «халяву» баснословные 
прибыли в таких пирамидах! Нахо-
дятся, несмотря на то, что возбуждено 
уже несколько уголовных дел в отно-
шении руководителей «МММ–2011», 
а сам Мавроди объявлен в розыск. По 
другим современным мошенническим 
компаниям материалы уголовных дел 
переданы в суд либо несколько лет по 
ним ведутся следственные действия. 
В г. Казани на скамье подсудимых на-
ходятся несколько руководителей мос-
ковского ПО «Гарант Кредит» («Гарант 
Инвест»), филиал которого был и в Ека-
теринбурге, куда были вовлечены более 
190 тысяч человек, понесшие общую 
сумму ущерба 18 миллиардов рублей. 
Планируется, что судебный процесс там 
продлится до весны 2013 года. 

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Хочешь быть в курсе всех 
событий – читай «НС»

ПОДПИСКА–2013

� Стоимость подписки  
с доставкой до почтового ящика -  
204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей,  
будете получать еще и  
«Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

Правда о бесплатном сыре
Финансовые пирамиды преуспевают за счет вкладчиков

Окончание на 2-й стр.

Окончание на 4-й стр.

СОбытие

Ольга Смирнова
sov@narslovo.ru

На МиНувшей неделе в роддо-
ме и детской поликлинике чество-
вали матерей: мероприятие было 
приурочено к дню матери, отме-
ченному в календаре в последнее 
воскресенье ноября.

Это традиционное мероприятие, 
которое в Богдановичской ЦРБ про-
водится с 1998 года.

В родильном отделении по тра-
диции поздравляли женщин, которые 
только готовятся стать мамами, и тех, 
которые недавно родили малышей. 
Нынче в отделении было 12 женщин: 
две родильницы, у которых накануне 
родились мальчик и девочка, и 10 
беременных женщин, находящихся 
в отделении по медицинским пока-
заниям.

Поздравить женщин пришли глава 
ГО Богданович Владимир Москвин и 
главный врач больницы Александр 
Гетманчук.

Каждой женщине были вручены 
по пакету с туалетными принадлеж-
ностями и цветы и, конечно, в их адрес 
прозвучало много приятных слов. 

Чествование матерей продолжи-



лось в актовом зале детской по-
ликлиники, куда была приглашена  
21 женщина. Их отметили участко-
вые врачи, а также врачи и фельдше-
ры ФАПов и ОВП.

Каждый раз для чествования при-

глашаются женщины, которых позд-
равляют с Днем матери представители 
администрации нашего городского 
округа. Так было и нынче. Владимир 
Москвин  и Александр Гетманчук 

Мы славим женщину,  
чье имя Мать
В Богдановичской ЦрБ отметили день матери

жительница богдановича анна батакова - счастливая мама двоих детей: сына ярослава и дочери 
дарьи. На мероприятии, посвященном дню матери, ее поздравляют глава ГО богданович владимир 
Москвин и главврач больницы александр Гетманчук (слева).

Окончание на 2-й стр.
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В январе 2011 года Главным следс-
твенным управлением Свердловс-
кой областной полиции возбуждено 
уголовное дело и ведётся следствие 
по руководителям кредитного пот-
ребительского кооператива граждан 
(КПКГ) «Актив» («Актив – Инвест»). И 
таких примеров множество. 

Граждане должны знать, что зачас-
тую судебные решения в пользу пост-
радавших вкладчиков не исполняются 
с формулировкой «из-за отсутствия 
имущества у должника», так как отыс-
кать деньги у мошенников является 
большой проблемой. Следует отме-
тить, что и федеральный Фонд защиты 
прав вкладчиков и акционеров в Мос-
кве пока не включает в свой список на 

компенсационные выплаты бывшие 
современные финансовые пирамиды 
и не выделяет на это деньги. 

Сегодня продолжаются компенса-
ционные денежные выплаты вклад-
чикам, пострадавшим от бывших 
компаний, действовавших в 90–е 
годы («Русский дом Селенга», «Русская 
недвижимость», «Хопёр–Инвест» и 
другие). Всего в федеральном списке 
около 500 таких бывших компаний, 
и все их невозможно перечислить. 
Поэтому мы советуем гражданам 
обращаться к нам с подлинными 
документами от всех компаний, 
иметь при себе паспорт и действую-
щую сберкнижку от Сбербанка Рос-
сии. За умерших вкладчиков вдовы 
(вдовцы) дополнительно представ-

ляют свидетельства о смерти и браке, 
наследники – свидетельства о праве 
на наследство по закону и по завеща-
нию. Максимальная сумма денежной 
компенсации в одни руки составляет: 
для вкладчиков–ветеранов и инва-
лидов войны – до 100 тысяч рублей, 
для остальных категорий граждан 
– до 15 тысяч рублей, с учётом суммы 
внесённых ими денег в компании 
и за вычетом полученных ранее от 
компаний и от нашего Фонда. Обе-
щанные проценты, естественно, не 
выплачиваются. В 2012 году денеж-
ную компенсацию уже получили 750 
человек на сумму более 1,1 миллиона 
рублей. В настоящее время в феде-
ральный Фонд в Москву направлены 
документы ещё на 400 вкладчиков на 

сумму 800 тысяч рублей. Всего за годы 
компенсационных выплат в Сверд-
ловской области деньги получили 
более 65 тысяч человек на сумму 
75,6 миллиона рублей. По этим по-
казателям наша область продолжает 
находиться в первой «четвёрке» среди 
всех субъектов России. 

Адрес и время приёма граждан 
в региональном Фонде защиты 
вкладчиков и акционеров продол-
жают оставаться прежними: 620004, 
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 101–
136, контактный телефон - (343) 375-
60-73; приём – с понедельника по 
четверг, с 10:00 до 17:00. 

Павел СизОв,  
управляющий региональным Фондом 

защиты прав вкладчиков и акционеров 
Свердловской области. 

Служу РОССии 
Служба в армии считается  де-
лом почетным и престижным. 
Ребята, которые достойно прохо-
дят срочную службу, заслуживают 
уважения. Мы продолжаем публи-
ковать письма командиров частей, 
где служат наши земляки.

алеКСей СавчеНКО
Алексей служит в Вооруженных 

силах РФ с мая 2012 года. 
«За время прохождения службы в 

войсковой части 73762 на должнос-
ти водителя-пулеметчика рядовой 
Алексей Савченко зарекомендовал 
себя дисциплинированным и испол-
нительным военнослужащим. Как 
водитель подготовлен хорошо. Пока-
зал, что готов и желает служить.

 К выполнению задач и служебных 
обязанностей относится добросо-
вестно. Требования общевоинских 
уставов знает и умело руководству-
ется ими в повседневной жизни. На 
замечания старших начальников 
всегда реагирует правильно. 

Рядовой Савченко способен про-
явить разумную инициативу, при 
выполнении поставленной перед 
ним задачи не требует контроля. 

Алексей спокойный, не замкну-
тый, общительный, в коллективе 
пользуется уважением. В строевом 
отношении подтянут, хорошо развит 
физически. Умеет хранить военную и 
государственную тайны. 

Способен нести службу с ору-
жием.

М. ТебекиН,  
майор, начальник центра РЭР».

КаК вы ПОздРавляете МаМу  
С дНеМ МатеРи?

ОбРазОваНие

Записала Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

17 РуКОвОдителей детских 
садов и школ нашего района вер-
нулись с десятидневных курсов 
повышения квалификации по теме 
«Национальная модель менедж-
мента образования», проходив-
ших в Германии на земле баден-
вюртенберг. О том, как проходило 
обучение на курсах, рассказывает 
начальник информационно-ме-
тодического отдела управления 
образования елена лачугина:

- Курсы повышения квалифика-
ции в Германии для руководителей 
образовательных учреждений на-
шего района проходили в рамках 
деятельности экспериментальной 
площадки по преемственности 
детских садов и школ. Проводились 
курсы в академии политического 
образования и молодежных про-
ектов «Международный форум Бат 
Либенцелль». Нашим участникам 
курсов представилась счастливая 
возможность обогатить свои знания и 
испытать искреннее радушие немцев. 

 В насыщенную программу курсов 
вошли семинары, лекции, экскурсии, 
встречи, которые подготовили для 
нас директор академии Манфред 
Хюбшер и его коллеги. Руководители 
школ и детских садов побывали на 
приёме у бургомистра и познакоми-
лись с историей города Штуттгарт. 
Участники совершили экскурсии по 
разным городам и побывали в мес-
тных гимназиях, школах и детских 
садах… Кроме этого, наша делегация 
приняла участие в семинарах «Акту-
альные вопросы в области системы 
образования и образовательного 
менеджмента  в Баден Вюртемберг», 
«Майм-менеджмент». Одним словом, 
программа была насыщенной и ин-
тересной.

По итогам курсов в Германии ру-
ководителям были вручены свиде-
тельства государственного образца 
о повышении квалификации «На-
циональная модель менеджмента 
в образовании» и сертификаты 
«Национальная модель образова-
ния в Германии».

Прощаясь с делегацией из России, 
бургомистр г. Альтбург (округ Кальв) 
Вилли Ханзельман отметил: «Только 
когда люди встречаются, они пони-
мают друг друга».

национальная модель
директора школ сравнили образование в россии и Германии

дарю подарок - 72,7% 

просто целую - 9,1% 

организовываю семейный вечер - 9,1% 

в День матери я звоню маме по телефону, 
поздравляю ее и желаю здоровья, счастья и 
всего самого хорошего! - 9,1% 









наши парни -  
пример в армии

Правда о бесплатном сыре
Окончание. Нач. на 1-й стр.

Всего проголосовал 31 человек.
По материалам сайта «НС»: http://www.narslovo.ru

приглашенным женщинам дарили 
цветы, вручали пакеты с подарка-
ми (средства гигиены для мамы и 
ребенка, витамины, чайная пара, 
коробка конфет, две коробки чая, 
полотенце) и благодарили за их 
нелегкий труд матери. Заместитель 
главного врача по детству и родов-
споможению Лариса Чиркова и за-
ведующая акушерским отделением 
Наталья Дорохина рассказывали о 
семье каждой женщины. Для этого 
приглашенные на праздник жен-
щины представили свои порт-
фолио, а некоторые подготовили 
даже видеопрезентации, у многих 

они получились очень забавными. 
Организаторами мероприятия 

являются акушерское отделение, 
заведующая детской поликлиникой 
Марина Черепанова и главная мед-
сестра больницы Наталья Полов-
никова. А спонсорами ежегодно 
становятся аптеки нашего города, 
а также ВЭС (директор Геннадий 
Скворцов) и Богдановичский рай-
ком профсоюза работников АПК 
(председатель Ольга Суфьянова).  
Кроме того, уже второй год на этом 
мероприятии выступает ансамбль 
«Селяночка» из Тыгишского ДК, 
который зрители всегда принимают 
на «ура».

в теМу

в П Р е д д в е Р и и праздника, 
посвященного дню матери, наши 
«вторые мамы», воспитатели 
подготовительной группы де-
тского сада N 19 лилия Немирова 
и елена Камшилова подготовили 
для нас и наших детей празднич-
ный вечер.

Праздник начался со стихов и 
песен в исполнении детей. Потом 
для мам и бабушек была устроена 
«Разминка для мозга». Например, 
нам читали пословицы, а мы долж-
ны были отгадать концовку. Если 
родители не справлялись, им по-
могали дети. Были подготовлены и 
различные конкурсы и викторины, 

 в которых принимали участие дети 
вместе со взрослыми. Особенно 
ребятам понравилось задание, 
где они должны были узнать с 
закрытыми глазами своих мам 
по их ладошкам. Интересным 
оказалось и задание, в котором 
дети выступали в роли юных моде-
льеров, создавая из предложенных 
вещей наряды для мам.

От лица родителей подготови-
тельной группы выражаем воспи-
тателям огромную благодарность 
за то, что они всегда организовыва-
ют для нас очень веселые и интерес-
ные праздничные мероприятия.

Наталья ГРабежОва,  
анастасия кадыРОва,  

анастасия кРаСикОва,  
родительский комитет 

подготовительной группы детсада N 19.

Мы славим женщину,  
чье имя Мать

Окончание. Нач. на 1-й стр.

дети узнавали своих мам 
по рукам
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Ведущая  
Выпуска  

сВетлаНа  
ереМееВа

esv@narslovo.ru
Страница для тех, кто любит Спорт.

РеМОНты

ПОСле капитального ремонта, 
законченного в спортзале Комен-
ской школы, зал просто не узнать. 
Новые окна, раздевалки и душе-
вые... – все по-современному. 

 По словам директора школы Люд-
милы Желниной, зданию школы 43 
года, и за это время капитальный 
ремонт здесь не проводился ни разу. 
Безусловно, состояние спортзала ос-
тавляло желать лучшего. 

- Ремонтные работы проводились 
с 15 сентября, - рассказывает Люд-
мила Дмитриевна. – Подрядчиком 
выступило ООО «Ремстрой» из Сухого 
Лога (директор Александр Тимофеев). 
В ходе ремонтных работ были заме-
нены окна, двери, настелено новое 
напольное покрытие. Там, где «проте-
кал» потолок, также провели ремонт 
- крышу починили. Кроме этого, обо-
рудовали раздевалки для мальчиков 
и девочек с туалетами и душевыми 
(раньше была общая раздевалка без 
удобств). Всего на ремонтные рабо-
ты спортзала было затрачено 784 
тысячи 498 рублей, выделенных 
из областного бюджета в рамках 
областной целевой программы  
«Наша новая школа». Из местного 
бюджета по этой же программе 

было выделено 75 тысяч рублей, на 
которые в спортзале были проведены 
электромонтажные работы: заменена 
проводка, распределительные щитки 
и другое. 

Во время ремонта уроки физкуль-
туры проходили у школьников в 
малом зале, а если позволяла погода 
- на улице. Со второй половины но-
ября уроки физкультуры проходят 
здесь, в обновленном большом и 
уютном спортзале. Рады ремонту не 

только ученики и учителя, но и сель-
чане, которые приходят в спортзал на 
тренировки по вечерам.

Нельзя не отметить, что помимо 
спортзала в Коменской школе 
также были проведены и другие 
ремонтные работы: заменены окна 
в учебных классах с лицевой стороны 
здания школы  и проведена частичная 
замена отопительной системы. На эти 
цели средства выделялись из област-
ного и федерального бюджетов.

дОСуГ

НеКОтОРые люди любят 
зиму за то, что это необык-
новенно красивое, хотя 
и холодное время года, а 
кто-то ждет зиму с нетер-
пением, потому что можно 
взять лыжи или коньки и 
организовать активное и 
полезное времяпрепро-
вождение.

По информации директора 
управления ФКиС админист-
рации нашего ГО Владимира 
Белова, уже с первой поло-
вины ноября, когда выпало 
достаточно снега, на лыжной 
базе «Березка» в Прищаново 
заработал прокат зимнего 
инвентаря  (лыж, санок и 
т.д.). Сегодня здесь проло-
жены лыжни для всех гостей 
базы. Для любителей дальней 
ходьбы сделана дистанция 
даже до Кашина. В «Березку» 
можно приехать всей семьей 
или дружеской компанией, 
чтобы пожарить шашлыки 
(мангал дается напрокат) и 
насладиться отдыхом на све-
жем воздухе. 

Наверняка никого из гостей 
базы уже не удивляют спорт-
смены, рассекающие по при-
щановскому лесу то в одну, то 
в другую сторону. Отделение 
лыжных гонок и триатлона де-

 тско-юношеской спортивной 
школы проводит в «Березке» 
свои тренировки, ведь у них 
начался зимний соревнова-
тельный сезон. 1 декабря, 
кстати, наши лыжники уже 
соревновались в Каменске-
Уральском со спортсменами 
из других городов.  

Лыжная база «Березка» 
- одна из лучших  в области, 
ведь недаром здесь ежегод-
но проводятся крупные об-
ластные, окружные и даже 
российские соревнования. 
Нынешний год не станет ис-
ключением. 

На городском стадионе 
полным ходом ведется ра-
бота по подготовке большо-
го ледового поля. Началась 
она, как только установилась 
минусовая температура. В на-
стоящее время специальной 
машиной шлифуется лед и 
поле круглосуточно залива-
ется водой. Прокат коньков 
откроется 8 декабря.

20 декабря на городском 
стадионе пройдет первый 
из домашних матчей бог-
дановичской сборной ко-
манды юношей по хоккею 
с мячом в рамках проведения 
первенства Свердловской об-
ласти. Календарь игр наших 
хоккеистов мы опубликуем в 
ближайших номерах. 

зНай Наших

в ПеРиОд с 19 по 24 
ноября в Кургане про-
шел межрегиональный 
турнир по боксу, посвя-
щенный памяти основа-
теля зауральского бокса 
виктора Меженова. 

Особенность этого тур-
нира в том, что он является 
отборочным в сборную ко-
манду Уральского Федераль-
ного округа по боксу среди 
юношей старшего возраста 
(1997–1998 годов рождения). 
В соревновании приняли 
участие 117 участников 
из всех субъектов УрФО. 
Курганская, Тюменская, Че-
лябинская, Свердловская 
области, ЮГРА, Ханты-Ман-
сийский и Ямало-Ненецкий 
автономные округа выста-
вили на этот турнир своих 
сильнейших боксеров. В 
составе сборной коман-
ды Свердловской области 
приняли участие  два на-
ших спортсмена: Владис-
лав Самигуллин (в/к до 57 
кг) и Александр Несытых 

 (в/к до 75 кг).
Весовая категория до 57 

кг была представлена 10 
участниками. Владислав 
Самигуллин (тренеры Алек-
сандр и Владимир Фомины) 
провел на ринге два боя, в 
которых одержал победу. 
Первая встреча с представи-
телем Челябинской области 
закончилась со счетом 8:5, 
а второй бой с представите-
лем Тюменской области - 6:5. 
В финальном бою Владислав 
встретился с представите-
лем Челябинской области и 
в нелегком бою уступил по-
беду со счетом 5:7. В итоге 
наш боксер занял второе 
место. Владислав впервые 
участвовал в турнире выше 
областного уровня, поэтому 
можно сказать, что он до-
бился успеха.

В весовой категории до 75 
кг выступало шесть спорт-
сменов. Наш боксер Алек-
сандр Несытых (тренеры 
Павел Валов и Константин 
Васильчиков) - победитель 
первенства УрФО по боксу 
2012 года, провел свой пер-
вый бой с представителем 

ХМАО и одержал убедитель-
ную победу со счетом 12:5, 
но в полуфинальном бою 
проиграл, уступив спорт-
смену из Челябинской об-
ласти (счет встречи – 7:10). 
Как итог – третье место.

Победители и фина-
листы турнира, в числе 
которых оказался Владис-
лав Самигуллин, вошли в 
состав сборной команды 
Уральского Федерального 
округа по боксу среди юно-
шей старшего возраста. В 
ближайшее время участники 
сборной команды УрФО бу-
дут экипированы в спортив-
ную форму и примут участие 
в первых учебно–трениро-
вочных сборах. Главным 
тренером команды на-
значен Геннадий Ковалев 
(ХМАО) – мастер спорта 
международного класса, пя-
тикратный чемпион России, 
двукратный чемпион Евро-
пы, двукратный финалист 
чемпионата мира, участник 
двух Олимпийских игр.

владимир ФОМиН,  
тренер-преподаватель 

отделения бокса дЮСШ.

В турнире участвуют сильные духом
аНОНС

Завтра, 5 декабря, в спортивном комплексе «Колорит» состоится шахматно-шашеч-
ный турнир, посвященный Международному дню инвалидов. Начало - в 10 часов. Кроме 
того, здесь же пройдут соревнования по дартсу. Приглашаются все желающие. 



В Коменской школе после капитального 
ремонта заработал спортзал

Прокат коньков скоро 
откроется, лыжная база 
уже работает

Владислав Самигуллин стал  
членом сборной УрФо

На торжественном открытии спортзала Государс-
твенный флаг поднимали ученик 3 класса захар 
широков, победитель международного турнира по 
боксу, и учитель физкультуры елена демина.

Первые победы в отремонтированном спортзале. На снимке: победители «веселых стартов», посвя-
щенных открытию зала.
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Реклама - это глав-
ный источник дохода 
любой газеты, в том 
числе муниципальной. 
Ни одна газета не сможет 
выжить, если она отка-
жется от рекламы. Это то 
же самое, если бы поку-
патель пришел в магазин, 
а ему продукты отдали 
бесплатно, потому что 
предприниматель решил 
отказаться от денег. Вы 
можете представить себе 
такое? Я нет.

Поэтому чем солидней 
издание, тем большей по-
пулярностью оно пользу-
ется у рекламодателей. А 
от такого сотрудничес-
тва хорошо всем: газете, 
т.к. она может зарабаты-
вать себе на жизнь; рекла-
модателям, т.к. их товары 
раскупаются, и нашим 
читателям, т.к. они имеют 
возможность не только 
получить информацию, но 
и взять на заметку полез-
ные телефоны, записать 
адреса, чтобы при случае 
воспользоваться услугами 
рекламодателей.

В заключение приведу 
ряд цифр, озвученных 
на конференции. Сверд-
ловская область занимает 
третье место в России по 
количеству зарегистри-
рованных СМИ, среди них 
газеты занимают ведущее 
место. В этом году населе-
ние области выписало 690 
тысяч экземпляров раз-
личных изданий, это на 5% 
меньше, чем в 2011 году. 
В 26 территориях области 
выпускается только одна 
газета, нет других газет, 
нет местного телевидения, 
радио. Средний возраст 
сотрудников редакций 
печатных СМИ - 41 год.

Зачем ... 
печатают 
рекламу?

4 декабря 2012 года ис-
полнится 15 лет, как нет 
с нами нашей дорогой и 
любимой мамы,  бабушки 
и прабабушки Полосиной 
анастасии Степановны.
Мы помним тебя, дорогая.
Вечная память тебе и покой.

Кто знал Анастасию Степановну, 
помяните с нами вместе.
Дочь, зять, сыновья, снохи, внуки, 

правнуки и правнучки.

ООО «Монтаж Спец Строй» 

тРебуютСя электрик (до и свыше 1000 В, 4 группа допуска); 
автокрановщик. Вахта - Екатеринбург, Заречный.

Телефон - 8-(34377)-2-18-89.Поздравляем любимую мамочку, ба-
бушку качусову валентину Михайловну!
Мама, в целом мире слов не хватит,
Чтоб за все тебя благодарить:
За бессонные моменты у кровати
И за слезы горькие обид,
За поддержку и твою заботу,
Воспитанья первые шаги,
И за каждую нелегкую минуту,
Что ты посвящала нам одним.
За улыбку, греющее сердце,
За объятия любимых рук.
Мамочка, ты лучше всех на свете!
И за это мы тебя благодарим.

Дочь, зять, внук, внучка, правнучка.

Кто помнит

дОРОГа К хРаМу

На этОй неделе право-
славная церковь отмечает 
введение во храм Пра-
вославной владычицы 
нашей богородицы и При-
снодевы Марии (4 дека-
бря), а 28 ноября начался 
Рождественский пост.

Рождественский пост 
длится три недели и предва-
ряет великий праздник Рож-
дества Господа Бога и Спаса 
нашего Иисуса Христа.

Церковным уставом в дни 
Рождественского поста 
полагается растительная 
пища без постного масла в 
понедельник, среду и пятни-
цу. В субботу и воскресенье до 
2 января разрешается рыба. 
Кроме того, рыбные блюда 
дозволяются в праздники: 
Введения в храм Пресвятой 

 Владычицы нашей Богоро-
дицы и в день памяти Свя-
тителя Николая (19 декабря). 
В Сочельник, 6 января, ис-
ключается всякая пища до 
окончания службы или, как 
говорили в народе, «до ве-
черней звезды». Единствен-
ная пища в этот день – сочиво, 
приготовленное из зерна 
пшеницы или риса с медом и 
изюмом, а также взвар – ком-
пот из сухофруктов. Пищу 
можно начинать принимать в 
день праздника после Божес-
твенной литургии.

О пользе поста митро-
полит Стефан (Яворский) 
говорит так: «Во-первых, 
польза заключается в обуз-
дании плоти. 

Вторая польза в том, что 
он окрыляет душу и соделы-
вает ее способной к молитве 
и небесной мудрости.

Третья польза в том, что 

через него мы совершаем 
служение Богу и соблюдением 
поста воздаем Богу должную 
Ему почесть. 

Четвертая польза в том, 
что он служит лишь малой 
данью Богу за грехи, совер-
шенные нами.

Пятая - через пост испра-
шиваются блага временные и 
вечные».

Введение в храм Пресвя-
той Богородицы свершилось 
следующим образом. Роди-
тели Девы Марии, праведные 
Иоаким и Анна, молясь о раз-
решении своей бездетности, 
дали обет: если родится дитя, 
отдать его на служение Богу. По 
их усердным молитвам вскоре 
у них родилась дочь, которую 
нарекли Марией. Когда ей ис-
полнилось три года, родители 
приняли решение исполнить 
свое обещание, данное Богу, и, 
поборов в себе нежелание рас-

ставаться с дочерью, решили 
отдать ее Создателю. Собрав 
родственников и знакомых, 
нарядив Марию в лучшие 
одежды, с пением священ-
ных песен и с зажженными 
свечами они привели ее в 
Иерусалимский храм, где ее 
встретил первосвященник со 
множеством священников. А 
праведные родители Богоро-
дицы, вручив дите воле Отца 
Небесного, возвратились до-
мой. Как говорил святитель 
Андрей Критский, для Марии 
было обычным делом целые 
ночи и значительную часть 
дня проводить в молитвах.

В день Введения во Храм 
православной владычицы 
нашей Приснодевы Марии, 4 
декабря, во всех православ-
ных храмах пройдут празд-
ничные службы.

иерей игорь СМОлиН, 
настоятель  

иоанно-богословского храма.

НаМ Пишут

вОт и закончились садо-
во-огородные дела. Пора 
отдохнуть от забот. К со-
жалению, в селе мало мест, 
где можно культурно от-
дохнуть, пообщаться, по-
петь песни, поучаствовать 
в конкурсах.

 А почему бы не пойти в 
библиотеку, где рады каждо-
му посетителю?

По инициативе Любови 
Пермяковой в Коменской биб-
лиотеке был организован клуб 
общения «Голубка» для лю-
дей элегантного возраста. 

В ноябре состоялась пер-
вая встреча. Мероприятие 

было посвящено малоиз-
вестному, но талантливому 
уральскому поэту Вячеславу 
Богданову, которого в на-
роде называют «уральский 
Есенин». 

Встреча прошла в теплой, 
дружеской обстановке. Было 
прочитано много стихов и 
сказано немало хороших 

слов в адрес поэта, который, 
к сожалению, прожил всего 
38 лет.

На этой встрече был наме-
чен план мероприятий клуба 
на следующий год. Он будет 
насыщенным, разнообраз-
ным и творческим. 

Наталья СиТНикОва,  
с. коменки.

в КОНце октября в по-
селке Полдневом, где я 
проживаю, состоялось 
торжественное открытие 
мемориальной доски в 
память о моем сыне Сергее 
бородине, погибшем в аф-
ганистане при исполнении 
воинского долга (см. «НС» 
№123 от 27 октября 2012 
года).

Доску с портретом сына 

установили на здании полд-
невской школы, где и учился 
Сергей. 

Я благодарна организа-
торам этого мероприятия. 
А именно председателю Ка-
менск-Уральского отделения 
Российского Союза Ветеранов 
Афганистана Александру Ку-
карину, председателю Сверд-
ловской областной обществен-
ной организации «Арсенал» 
Евгению Мишунину, дирек-
тору ЦСПСиД Татьяне Лакия. 

Именно коллектив Татьяны 
Александровны организовал 
и провел все необходимые ме-
роприятия по увековечиванию 
памяти Сергея. Благодарна 
всем, кто присутствовал на 
этом торжественном и вол-
нительном, одновременно 
горьком и тяжелом событии. 
А именно председателю Думы 
Борису Гурману, коллективу 
Полдневской школы, началь-
нику управления Байновской 
сельской территории Михаи-

лу Самохвалову, настоятелю 
храма во имя Святой Троицы 
иерею Александру Поздееву 
и всем жителям нашего по-
селка. 

Я и все присутствующие 
остались довольны органи-
зацией мероприятия. Особых 
слов заслуживают почетный 
караул из учащихся школы 
№3 и военный оркестр.

Нина бОРОдиНа,  
мама погибшего  

война-интернационалиста.

Окончание. Нач. на 1-й стр.

Клуб «Голубка» расправил крылья

Память о сыне увековечена

начался рождественский пост
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